

Presidente Díaz-Canel lamenta muerte de Mujica y destaca su legado



Mujica pidió que sus restos fueran cremados y llevados a la chacra donde vivió junto a su esposa, Lucía Topolansky. Foto tomada de TeleSur

La Habana, 13 may (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel expresó este martes su pesar por el fallecimiento del ex mandatario uruguayo José “Pepe” Mujica, a quien calificó como un referente de las luchas latinoamericanas y un símbolo de resistencia.

Mediante su cuenta en X, el jefe de Estado escribió: “Nuestra América lamenta la partida de Mujica. Su extraordinaria vida recuerda la oscura era de las dictaduras militares apadrinadas por Washington, pero también la esperanzadora etapa de las izquierdas en el poder y el sueño irrealizado de la integración. No olvidar”.

Desde la misma red social, el canciller Bruno Rodríguez afirmó que Mujica siempre será recordado como un luchador infatigable por la libertad y unidad de Nuestra América.

El máximo representante de la diplomacia cubana expresó su solidaridad con la compañera del ex presidente, así como con el Gobierno de Uruguay, familiares y amigos.

Mujica (1935-2025) fue un guerrillero que pasó varios años en prisión por su lucha contra la dictadura. Falleció esta jornada, a los 89 años de edad, en su chacra (granja), en las afueras de Montevideo, la capital uruguaya.

Entre 2010 y 2015 se desempeñó como presidente de su país. Desde inicios de 2024 enfrentó un cáncer de esófago que luego hizo metástasis en el hígado. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/382808-presidente-diaz-canel-lamenta-muerte-de-mujica-y-destaca-su-legado>



Radio Habana Cuba